



Tercer ciclo de planificación. El Director General del Agua se ha reunido con las comunidades de regantes de las vegas del Río Segura, de las aguas subterráneas y las del trasvase Tajo-Segura.

10 de Diciembre de 2021.-

El Director General del Agua del MITERD, Teodoro Estrela acompañado por el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, han mantenido una reunión de trabajo con los representantes de las Comunidades de Regantes y Juzgados Privativos de Aguas de la cuenca del Segura, de las aguas subterráneas y las del trasvase Tajo-Segura.

El objeto de la reunión ha sido informar del proyecto de plan hidrológico de la demarcación hidrográfica del Segura 2022-2027, que actualmente se encuentra en consulta pública hasta el próximo 22 de diciembre.

En la reunión se han destacado los aspectos más relevantes del nuevo ciclo de planificación en la cuenca, como son la mejora del estado del mar menor y la gestión de su cuenca vertiente, la explotación sostenible de las masas de agua subterráneas, la implantación de caudales ecológicos, la sostenibilidad de los regadíos de la cuenca y del trasvase Tajo-Segura y la gestión del riesgo de inundación.

Esta reunión sirve principalmente para escuchar las demandas del territorio y fomentar la participación, este proceso debe ser muy participativo, esto sólo se consigue con el compromiso del Ministerio de dar a conocer el proyecto y facilitar que se realicen aportaciones, sugerencias o nuevas soluciones.

El encuentro ha transcurrido en un ambiente de máxima cordialidad y de compromiso para continuar con el trabajo iniciado, que sea capaz de conseguir un Plan consensuado, en el que todos se sientan partícipes.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes